



### Cifras en Ciudad Juárez

Salieron 14 empresas ya por reforma judicial: Coparmex

G. SORIANO Y F. MURILLO -

## Salieron ya 14 firmas del país, asegura la Coparmex

GISELLE SORIANO Y FERNANDA MURILLO / CIUDAD DE MÉXICO

La reforma al Poder Judicial ha propiciado, hasta el momento, la salida de 14 empresas del país, aseveró José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“Hay empresas que se están saliendo del país; en Ciudad Juárez ya van 14 maquiladoras... por lo que se han perdido 44 mil empleos nada más este año”, afirmó el líder del organismo empresarial.

Advirtió que compañías transnacionales establecidas en territorio mexicano “ya recibieron la señal de sus corporativos” de no invertir más aquí.

El presidente de la Coparmex mencionó que de aprobarse dicha iniciativa la reinversión e inversión extranjera directa pueden cancelarse en México ante la falta de certidumbre jurídica.

“La mayoría calificada (en la Cámara de Diputados) determinará la dinámica que sigue el país y eso manda señales internacionales para la inversión; lo que nos preocupa es la inversión que está detenida y que ya hay proyectos cancelados”, afirmó Medina Mora.

Reiteró que ya se comienzan a ver “señales” de firmas que ya no invertirán, mientras que diversos estudios han mencionado que de avanzar la reforma judicial el peso también podría depreciarse.

En este sentido, puntualizó que diversos organismos, como la American Chamber of Commerce y la embajada de Estados Unidos, han advertido sobre los riesgos de los cambios al Poder Judicial.

En su intervención, el presidente de Confederación de Cámaras Industriales (Conca-

min), Alejandro Malagón Barragán, señaló que el mercado bursátil y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) dieron el primer aviso, debido a que existe un tipo de cambio 20 por ciento más arriba.

“Yo creo que tenemos que buscar un diálogo sobre la reforma judicial para que esta propuesta se apruebe de una manera en la que no se pierda la certeza jurídica y dé certidumbre a los inversionistas en México”, señaló el dirigente de la Concamin.

Agregó que ante esta situación se debe fortalecer la política industrial, pues el fenómeno de la relocalización de empresas es una oportunidad que llegó para quedarse. UPMEX